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AgrA DA REUNIÃO ORDINlRIA DE 39/3/976 

No dia trinta de Março de mil novecentos e setenta e seis, nesta ci 

dade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuni~es da C~mara 

Munici pal , reuniu ordinariamente a Comiss~o Administrativa da mesma Ctmara 

Munici pal , sob a presidência do Presidente Sr. Dr. FI~vio Ferreira Sardo e 

com a presença do Vice-Presidente Sr. Carlos Alberto da Silva Jer6nimo e dos 

VogaisSrs. Dr. Armando Sucena Seabra, João Evangelista Vieira Sarabando, Al

ber t o Gomes de Andrade, e Dr. Joaquim Ant6nio Calheiros da Silveira.- - - - 

Declarada aber t a a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada com di~ 

pensa de l eitura a acta da reunião anterior, que vai ser assinada.- - - - - 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificadas as fal 

tas dadas pelo S~. Vioe-Presidente Orlando Moreira 'de Oampos 0ruE 

e Vogais Srs. Alfredo do Sameiro Pereira Bacelar Alves e Dr. Gilberto Parca 

Mada! l , sendo dado início aos trabalhos.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenças de loteamento - POi presente o processo nQ. 362/71, em que 

Manuel Armando Lemos do Amaral requer a prorrogaç!o do alvará de loteamento 

para o terreno que possui na Quinta do Gato, sendo deliberado deferir a pre

tens~o, mas nas condições constantes da informação dos S.U.O •. - - --

Rectificação e pavimentaç~o da E.M. 631 entre Mataduços, Carreira Lar

ga e Paço - Foi novamente presente o projeoto da obra em referência e ~ em face 

da sua aprovação, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso pl1'blico para 

a execuç~o da empreitada, com a base de licitaç~o de 1 313 902SOO e a cauçlo 

provis6ria de 32 848$00.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Orçamentos - Foi presente e aprovado provisoriamente o orçamento pr! 

mei r o suplementar ao ordin~rio da C~mara, para o corrente ano, o qual apresen. 

ta, quer na reoeita, quer na despesa, o valor de 27 930 388$10.

Deverá ficar exposto ao p~blico, durante oito dias, nos termos do ar

tigo 684º. do C6digo Administrativo, e ser novamente presente à Câmara, para 

aprovaçl(o definitiva.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Contas de gerência - Pelo Sr. Presidente foi submetida ~ apreciaç~o 

da Comiss!o Administrativa a conta anual da gerência, relatiVa ao ano de 1975, 

da responsabilidade do tesoureiro Abílio Duarte Esteves.- - - - - - - - - - 

A Comiss~o, procedendo ao seu exame, verificou que se encontra devi

damente organizada, apresentando uma receita de 66 936 394$50 que,acrescida 
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do saldo do ano anterior 

de 43 764 924110, com os saldos em dinheiro,de 

em documentos, que transitaram para o corrente ano.- - - - - - - -- - - - 

Nestes termos, foi deliberado, por unanimidade, lavrar na referida 

eont a , o seguinte acord~o:"A Comissgo Administrativa da Câmara Municipal de 

Aveiro, em sua reunião ordinária do dia 30 de Março de 1976, acordou em julgar 

a presente conta e o tesoureiro supra quite com o Município".- - - - - - - 

Es t a Conta deverá ser enviada ao Tribunal de Contas, para julgamento. 

A conta ~~f,r ente à Zona de Tur ismo de Aveiro, tamb~m devidamente or~ 

ni zada e anexa ~mara, apresenta a receita de 1 837 028$70 que, acrescida'.. 
do saldo do ano anterior de 766 929$90, totaliza 2 603 958$60, e a despesa de 

1 705 311110 , sendo o respectivo saldo, em dinheiro, de 898 647$50, e em do~ 

mentos, de 3 438110 , que transitaram para o corrente ano.- - - - - - - - - 

Nes tes ter mos , foi deliberado, por unanimidade, lavrar na referida con . 
ta o s egui nte acordgo:uA Comise~o Administrativa da C!mara Municipal de Aveiro, 

em sua reunião ordinária de 30 de Março de 1976, acordou em julgar a presente 
· "t v. .... " 1\t e o t esoureJ.ro supra quJ. e com o FIunJ.CJ.PJ.O. - - - - - - - - - - - - con a 

Esta conta deverá, igualmente, ser remetida ao Tribunal de Contas, pa

ra julgamento.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - •• - - - - 

O Senhor Presidente submeteu ainda à apreciaçgo da Comiss!~ Administra

triva a conta de ger~ncia dos Serviços Municipalizados, do ano de 1915, mas ten 

do o primeiro-oficial no exercício do cargo de chefe da secretaria, chamado a 

atençgo para o disposto no Decreto nQ • 26 341, nomeadamente o seu §l§. d~ ar

tigo 212 . , foi deliberado, por unanimidade, que a conta ficasse para estudo, 

com vista a uma resoluç~o a tomar na próxima reuni!o.- - - - - - - - 

Arranque de Eucaliptos - A Comissgo tomou conhecimento do teor do ofi 

cio datado de 11 de Março corrente, da Junta de Freguesia de Esgueira, comuni 

cando a impossibilidade de po~er indicar membros para a constituiç~o do Júri 

Avindor, em virtude de os hono:ários diários, fixados em 80$00, serem manife~ 

t ament e insuficientes.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Em face da informaç~o prestada pela secretaria foi deliberado, por ~ 

nimidade, fixar aqueles honor~rioa em 150300.- - - - - - - - - - - - - - - - 

Urbanizaç~o - A Comissão tomou conhecimento do teor do ofício ng.234, 

datado de 15 de Mar ço corrente, da Direcç~o dos Serviços de Gestgo Urbanística, 

de que foi recebida fotocópia atrav~s do Governo Civil de Aveiro, em que é co

municado o relat~rio respeitante ao processo de loteamento de uma propriedaJe 

denominada !tAgras de Baixo", requerido pelas Fábricas Jerónimo Pereira Campos, 
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Filhos, S.A.R.L., no qual ~ emitido o parecer de que o processo é de arqui

var.- - - - - - - - - - 

o Vice-Presidente Sr. Carlos J er6nimo recordou que o aludido despa

cho resultou da intervenção do Sindicato Livre dos Trabalhadores das Ind~

trias de Cer~mica, Fibrocimento, Artefactos de Cimento, Abrasivos e Simila

res do Distrito de Aveiro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Campos de jogos - Foram presentes os ofícios das Câmaras Municipais 

de Guimar~es , Tomar, Leiria e Braga, comunióando que não possuem cilindro a~ 

to-conduzível para utilização no relvado dasseus estádios.- - - - - - - - 

Por suges t ão do Vogal Sr. João Sarabando foi deliberado, por unani~ 

dade , solicitar informação ao Sport Lisboa e Benfica, acerca do equipamento 

que ut i l i za r am . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

R epo s i ç~ es - Fbi deliberado, por unanimidade, autorizar a reposiç~o 

da import~ncia de 7 717$80, respeitante a remunerações processadas ao anti

go trabalhador José Maria Inocêncio Vitor da Cruz, e que abandonou o serviço. 

~rviços Municipais - Foi presente o pedido apresentado pelo tesourei 

ro munícipal, Abílio Duarte Esteves, da transferência da tesouraria para as 

instalações da SUbdelegação de Saúde, quando estas ficarem vagas em consequ~A 

cia da aposentação do subdelegado de saúde, Dr. Ant6nio Peixinho.- - - - - 

Por proposta do Sr. Presidente foi deliberado, por unanimidade, que O 

assunto baixasse para estudo e resolução em data oportuna .- 

Acesso ao cemitério de S. Bernardo - Remetida atrav~s de um ofício do 

Governo Civil do Distrito, foi presente a fotoc6pia da carta que havia sido r~ 

cebida nesta Câmara, em que a firma Joaquim Alves, Sucs.,Ldª., se refere ao 

concurso aberto para a execução da empreitada em epígrafe, e posteriormente 

anulado em consequência de d~ficuldades surgidas com a expropriação de terrenos. 

Nessa carta, diz lamentar que a obra esteja a ser "levada a efeito pe 

las firmas Jocar (Fábrica de Máquinas) e Indústria Metalúrgica e João Simões 

Har qnes Vieira & Filhos, Ldt . , fornecedora de materiais de construção", e pr~ 

duz várias afirmaç5es, como a de que se passou por cima da legislação vigente 

e de que foi utilizada a Lei do Compadrio, terminando por afirmar que ~. ~i dar 

conhecimento do facto a várias entidades, para que por interm~dio das respon

sávei s sejam punidas tais faltas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

O Sr. Presidente recordou os antecedentes relacionados com esta obra, 

de que veio a resultar a anulação do concurso, para que ~o se verificasse si 

tuação id6ntica a casos anteriores, como o da "Ponte de Pau".- - - - - - - 

Disse o Sr. Presidente que, atentos estes centratempos ainda ~o ul

trapassados, a carta ~, não s6 descabida e injusta, como tambám altamente in
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juriosa para a Comissão Administrativa.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

O Vogal Sr. Dr. Joaquim Silveira, corroborando as palavras do Sr.Pre-. 

s i dent e , sugeriu que se procedesse criminalmente contra os responsáveis da 

f i rma em causa.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Por sua vez o Sr. Presidente prop~s que a carta baixasse para estu

do jurídico e, se s e verificasse matéria criminal, se procedesse de confor~ 

dade.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. - - - - - - - - 

Obr as comparticipadas - O Vice-Presidente Sr. Carlos Jer6nimo deu a 

conhecer que do Plano de obras prioritárias previstas para 1976, segundo lhe 

for a dado a saber na reuni~o realizada hoje no Gabinete Coordenador de Obras 

Munici pai s , apenas serão comparticipadas as do Plano Extraordinário, ou sejam 

do"Acesso ao Cemi t ér i o de S. Bernardo" e da "Rectificaç~o e pavimentação da 

E.M.63l , entre Mat aduços , Carreira Larga e Paço",pelo que não poderão ser le

vados a efeito quaisquer outros empreendimentos, a n~o ser que sejam integral 

ment e suportados pelo erário lmn; r-;Tl1'l1 C_ - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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